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 BEANTRAGUNG TOP „ELEKTROMOBILITÄT“ IM UMA  

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 

für die nächstmögliche Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität beantragt die SPD-Fraktion 
einen TOP „Elektromobilität“. Zu diesem ist ein Vertreter der Stadtwerke Haan GmbH und/oder 
Westnetz einzuladen, der zum aktuellen Stand der öffentlichen und nicht-öffentlichen 
Lademöglichkeiten in Haan Auskunft geben und die Herausforderungen beim weiteren Ausbau 
aufzeigen möge. 

Begründung 
Das Kraftfahrzeugbundesamt (KBA) vermeldete, dass die Anzahl der neu zugelassenen 
Personenkraftwagen mit reinem Elektroantrieb 2020 mit +206 Prozent im Vergleich zum Vorjahr 
deutlich zulegte. Der Anteil der Elektro-PKW an den Neuzulassungen betrug inklusive Plug-In-Hybriden 
14%. Auch im Januar 2021 kamen Elektro-Pkw auf ein Plus von 118 Prozent im Vergleich zum 
Vorjahresmonat. Das KBA fasst zusammen: "Die E-Mobilität ist in der Mitte der mobilen Gesellschaft 
angekommen. Positive Nutzererfahrungen verlässliche Technologien und ein wachsendes Angebot 
erleichtern den Umstieg in die E-Mobilität.“ 

Diese stark steigenden Zulassungszahlen bringen die Herausforderung des Ausbaus des Ladenetzes mit 
sich. Hierbei wird von öffentlichen Lademöglichkeiten und nicht-öffentlichen Lademöglichkeiten 
zuhause oder am Arbeitsplatz zu unterscheiden. 

In der Sitzung sollen u.a. folgende Fragen erörtert werden: 

• Welche öffentlichen Ladepunkte gibt es in Haan, wie hat sich deren Nutzung entwickelt? 

• Wie viele Wallboxen und vergleichbare Ladepunkte sind bislang in Haan installiert/beantragt? 

o Wie viele dieser Wallboxen waren dem Netzbetreiber meldepflichtig? 

o Wie viele dieser Wallboxen waren vom Netzbetreiber genehmigungspflichtig? Wie viele 

Genehmigungsanträge sind abgelehnt worden? 

• Welche zukünftigen Herausforderungen sehen Stadtwerke und Netzbetreiber für den 

kommenden Ausbau? 

• Sind die Stadtwerke mit ihren Tarifen für die Nutzenden von Wallboxen und Ladekarten/-apps 

konkurrenzfähig aufgestellt? 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Jens Niklaus       
(stv. Fraktionsvorsitzender)      
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